



Velburger Aktive freuen sich über neue Schutzkleidung

VELBURG. Einen freudigen Anlass nannte Kommandant Andreas Lang die offizielle Übergabe der neuen Einsatzschutzkleidung für die 44 Aktiven bei der Stützpunkt-Feuerwehr Velburg. An den Anschaffungskosten in Höhe eines mittleren fünfstelligen Betrages beteiligt sich die Feuerwehr aus ihrer Vereinskasse mit 15 000 Euro, um die Stadt bei dieser Investition zu entlasten. Bürgermeister Bernhard Kraus zeigte sich nicht nur über dieses Entgegenkommen sehr erfreut und dankbar, Kraus lobte auch die insgesamt sehr gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit zwischen der Stadt und ihrer Stützpunktwehr.

TEXT/FOTO: WOLFGANG SCHÖN

IN KÜ

Feu
Fal

VELL

tag v

neu

Ober

We

ro

de

ße

nu

gi

k

d

R

v

t